

Vorlage Nr. Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 21. Oktober 2008

Bauernbrücke - Zugang vom Ostbahnhof zum Gewerbegebiet nördl. der A 66

Beschluss Nr. 0023

Der Ortsbeirat Mainz-Amöneburg nimmt von dem mündlich von Herrn Dr. Bohr, Leiter des Tiefbauamtes, vorgetragenen Sachstandsbericht Kenntnis.

Die Mitglieder des Ortsbeirates begrüßen die Aussage von Herrn Dr. Bohr, dass aufgrund der äußerst positiven Entwicklung des Gewerbegebietes am Unteren Zwerchweg die Stadt Wiesbaden einen Ersatz für die im August dieses Jahres abgetragene Bauernbrücke plant und diesbezüglich bereits Gespräche mit dem Hessischen Wirtschaftsministerium, der Bahn AG und dem RMV geführt wurden.

Der Ortsbeirat Mainz-Amöneburg ist sich bewusst, dass eine Ersatzbrücke sicherlich erst in einigen Jahren zur Verfügung stehen wird und bittet deshalb den Magistrat, sich unverzüglich und mit Nachdruck für die Anbindung des Ostbahnhofes an das Gewerbegebiet nördlich der Bahnlinie und der Autobahn A 671 einzusetzen. Dies könne nach Auffassung des Ortsbeirates mit Shuttlebussen oder mit der Anbindung der Buslinie 33 a erfolgen.

Zurzeit führt der Weg vieler Beschäftigten vom Ostbahnhof über den für Fußgänger äußerst gefährlichen Amöneburger Kreisel!

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V. OBR Biebrich z. K. 1004 WV

> Soultana Ortsvorsteherin